

En 2022 Couserans-Palestine toujours solidaire avec Gaza ! Appel à dons

En 2019 nous avons mené à bien, avec le soutien de Najma Fares, technicienne de l'eau, une station de désalinisation dans la bande de Gaza, pour un coût de 10 000 dollars. La moitié de cette somme a été investie sur les fonds de notre association, l'autre moitié suite à un appel à dons auprès des sympathisants de la cause palestinienne.

Fin 2020 nous avons été sollicité pour un projet plus modeste (25m3/jour) de 7000 dollars, dans la région "El zanna", dans la ville de Banisouhaila située à l'est de Khanyounes où les habitants souffrent du manque d'eau potable.

En 2021 et 2022 nous avons mené à bien une troisième mini-station d'accès à l'eau potable à Abou Sammour pour un montant de 9000 dollars ! Nous avons eu le plaisir de recevoir en Ariège en mai, Najma notre précieux relais sur place, accompagnée de sa fille de 5 ans qui a pu sensibiliser les Ariégeois et certains de leurs élus à la situation critique des Gazaoui-e-s. Cette dernière opération, malgré le soutien financier des communes de Biert, Encourtiech et Lacave, a laissé notre budget exsangue et nous sollicitons les Ariégeois-es pour renflouer notre trésorerie car nous soutenons d'autres initiatives, en particulier à Naplouse, en Cisjordanie, particulièrement visée par la répression israélienne ... et nous sommes sollicités à Gaza pour une 4eme mini station en 2023 !

Chèques à l'ordre de Couserans-Palestine à adresser à la trésorière, Mme Susan Morris Warman, Le Guerrat, 09420 Esplas de Sérou (avec la mention au dos « Gaza 3 »).
Merci d'indiquer si vous avez besoin d'un reçu.

